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国際ソロプチミスト神戸東 

2022年度 第 3回 (11月) 通常例会議事録 

 

日 時：2022年 11月 17日（木）11：00～13:00 

場  所： ホテル竹園芦屋 3F コスモス 

 司会進行 小倉セクレタリー 

1．点鐘・開会宣言                                   中村会長 

2．会旗に礼 

3．会長挨拶                                      中村会長 

気持ちの良い日が続いております。皆様お変わりなく元気なお姿を拝見しまして嬉しく思っておりま

す。11月 8日に広島の財団年次贈呈式に 9名の会員で出席してまいりました。これまで私たちのクラブ

で長い間支援してまいりましたミャンマーファミリー・クリニックと菜園の会の名知仁子氏が４クラブ

の推薦を受け、千嘉代子賞を受賞されました。今までのご努力、クラブの支援など感謝の言葉を 1,000

名の皆様の前でお話をされ、その場にいた皆様が感動されていました。また、SI石巻サン・ファン、SI

沖縄の皆様とも交流会を開催いたしました。詳しくは八代委員長よりお話いただきます。 

―議事開始―                                     議  長 

4．出席確認                                   髙橋出席委員長 

 会員総数 28名 出 席 ２０名  欠 席 ５名 

          出席率 71.4％  休会者 ３名（細谷、佐野、山本） 

         欠席者 藤本、久武、大城戸、六島、坂井   遅刻・早退 無し 

5．資料確認 ※別紙参照                          平高Ｃ.セクレタリー 

6．議事日程（案）承認            

   議長は一同に承認を求め、全員賛成で承認された。（案）を削除。                                                  

7．2022年度 第２回（10月）通常例会 議事録承認 

   異議のある場合は 7日以内（11/24）にセクレタリーに申し出ること 

8．報告事項 

① 理事会報告 

第 3回 定例理事会 11月 10日（木）16時～17時         場所 イルマティーノ 

（１）国際・連盟・５リジョン・リジョン・日本財団関連 

・2022年 SIA細則改正提案の投票について 審議―１ 

小路規約・SOLT委員会委員長より、変更内容について下記の解説があった。 

前年度審議を行った内容に加えて、第 12.01 項(ｂ)「世界的に異例の事態となっている間、

連盟理事会は、連盟の本細則の改正案の討議をいつでも提案できる。提出案件には財務的な

影響について説明が付けられていなければならない。」となった。後程審議 

※波線は追記、二重線は削除 

・2023～2025年期 SIA第 8選挙区理事会候補者について 審議―２ 

辻眞由実会員（SI三重 ）後程審議 

・日本中央リジョン郵便投票の件 回覧 審議―３ 

No.1 日本中央リジョン 2021年度一般会計、奉仕特別会計、特別予備資金会計の各収支報告

書および貸借対照表、財産目録の承認の件  

No.2 日本中央リジョン第 36回リジョン大会会計収支報告書の承認の件 

No.3 日本中央リジョン 2022年度一般会計、奉仕特別会計、特別予備資金会計の各修正収支

予算書（案）の承認の件 
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後程審議 

・リジョンメール No.３より 

10 月送付状 ※日本中央リジョン 120 クラブ/2,343 名(2022.10.31 現在) 

Ⅰ.国際・連盟・リジョン関係 

1． SIAからのお知らせ 

2023国際ソロプチミスト大会について  プログラム概要の発表 

大会開催：2023年 7月 27日（木）～7月 29日（土）  

第 8選挙区メールバロットについて  12月 8日(木)締切 

Best for Women10月号のご紹介 

Ⅱ.リジョン大会・分科会関係 

１．第 37回リジョン大会開催公示 

2023年 4月 25日(火)国立京都国際会館/ホステスクラブ SI福井 

２．第 37回リジョン大会への議題・決議案提出について 

リジョン事務局への提出期限 2022年 12月 25日(日) 

Ⅲ.委員会関係 

１．アワード委員会 SIA「夢を生きる：女性おための教育・訓練賞」のクラブ報告について 

委員会にて確認。 

２．財務委員会 

財務委員会の役割について確認。2021年度収支報告書と 2022年度収支予算書の提出依

頼、今年度費用の為替レートについて＄1＝140円で算出すると記載あった。 

Ⅳ.INFORMATION 

（番号なし）内閣府男女共同参画推進連携会議関係（２枚） 

 ・令和４年度「女性に対する暴力をなくす運動」期間：11/12～25 

パープル・ライトアップ、相談窓口の案内 

・日本財団令和 4年年次贈呈式について 

理事会から５名、フロアから４名が参加した。千嘉代子賞を受賞された名知先生のスピーチ

に皆様が感動されていた。 

・日本財団令和 4年年次贈呈式  式典プログラム 回覧   

（２）クラブ関連事項  

  ・FLクラブ交流会の報告 後程八代奉仕プログラム委員長より報告。 

  ・40周年に向けてのアンケート回答集計結果報告 

今後このアンケートを基に理事会と例会で検討していく。 

② セクレタリー報告                           小倉セクレタリー 

     ・会員名簿の追記について 

・第 37回リジョン大会への議題、決議案提出について 

11月末までにセクレタリーに FAXかメールで送付、提出された意見について 12月理事会で

取り纏めを行う。議題提出された場合、12月例会で審議を行う。 

    C.セクレタリー報告                        平高Ｃ.セクレタリー 

 ・11月通信伝達 

ＳＩ大阪―なにわ 名越康文チャリティ講演会＆バザー 

ＳＩ宝塚     チャリティクリスマスのご案内 

・SI和歌山紀ノ川 会報誌                  回覧 

・NPO法人関西文化支援の森ゆずりはからの協賛依頼について 回覧 
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10 月例会後にゆずりはよりクローバー賞受賞の記念コンサートを行うため、クラブに対して

協賛の依頼があった。指定の締切が近く、例会で審議する時間がなかった為、個人負担でチケ

ットを購入いただくことで協賛という形を執ることに理事会で決めた。 

③ トレジャラー報告 

・2022年度 10月会計報告※10月差引剰余金：総合計 19,510,700円 回覧小山トレジャラー 

  ④ 委員会報告  

(1）常任委員会 

奉仕プログラム活動分野                      進行 水垣副会長 

              ＊奉仕プログラム委員会                        八代委員長 

       ・年次贈呈式について 

         ミャンマーファミリー・クリニックと菜園の会の名知先生からの感謝の言葉があった。 

2015 年に SI 神戸東が支援を開始してくださったことから始まった。この喜びを皆さん

と分かち合いたいと言われていた。 

       ・ＦＬクラブとの交流会 

ＳＩ石巻サン・ファン 

４名がご出席。久しぶりにお会いし親交を深めた。地元に根差した活動を続けてい

る。20 周年から始めた名知先生の支援も継続している。復興は進んでいるがまだま

だ支援を必要としている人たちも多い。引き続き活動を続けていきたい。 

ＳＩ沖縄 

9名がご出席。活気があり、打ち解けて親交を深めた。リモートや行き来をして交流

をしていきたい。名知先生のスピーチを聞かれて、名知先生の活動にも興味を持た

れた。詳しい活動内容などの資料をお送りした。 

 ・「夢を拓く」担当 第 1回委員会報告 

12 月例会、S クラブ活動報告会後に「夢を拓く：女子中高生のためのキャリアサポ

ート」プログラムを開催。事前に生徒の皆様に夢ついて聞いておき、語ってもらう

ようにする。会員 2 名による卓話も行う。またプロジェクトの今後の進め方につい

ても検討が必要であること、応募書類がとても複雑で難しいことが議題に上がった。 

次年度に引き継いでいけるように検討していきたい。 

・IGU担当 グリーティングカードの作成 

現在マインツ ローズガーデン宛に送っているものは、マインツにいた会員がローズ

ガーデンに移籍した先にあたる。今年はマインツとマインツローズガーデンに送る。 

シンガポールガーデンシティーとキラニーは例会場に送る。 

イスラエル レホヴォットは、ホームページにアクセスできない。Facebookでグリー

ティングメッセージが送れるかどうか。台湾は、佐野会員に確認。 

石巻、沖縄はスナップ写真付きで送る。 

・会計報告：特別会計 性暴力被害者支援センター10,000円（賛助会員）支払済 

           阪神淡路大震災希望の灯り 10,000円（賛助会員）支払済 

2022年度寄付金残金：159,000円 

・チャイルドケモハウスサポート基金寄付の協力依頼 

 お歳暮などで集まったものを一度持参したい。来月の例会で持参いただきたい。 

 水、飲料水、米、麺類、レトルト食品、缶詰など自炊するのに喜ばれるもの。 

・スポンサーシップ担当 

12月例会後にＳクラブ活動報告会があるので、例会終了後も 15時まで予定をし
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ておいてほしい。 

    テクニカル機能分野                      進行 平高Ｃ.セクレタリー 

＊財務委員会                              藤尾委員長 

        ・2022年度収支予算書（案）について 後程審議          （審議－４）  

        ・広報委員会 第 3回委員会報告 私たちのクラブを更新済        八馬委員長         

      クラブカレンダーの追記について                      水垣副会長 

     新会員教育 11月 17日  Sクラブ活動報告会 12月 15日 

9．提案事項  

八馬会員より、第 37回リジョン大会への議題、決議案提出についての提案が出された。セコンドはな

く、審議には取り上げられなかった。活発な意見交換がなされたので今後の参考資料として記録する。 

・理事の人数について、現状の負担を考えると理事を１名にして、アシスタントトレジャラー増える 

方が、クラブの運営としては良いのではないか。 

・理事が中心となって運営しているクラブも多い。昨年度の内容がわかっている理事が必要であると 

いう考え方で２年理事が重要。 

・リジョンの理事の役割とクラブの理事の役割は違う。クラブ内での理事の役割はクラブ細則に記載 

はされているが、もう少し内容を具体的に明確にすることが必要である。その上でリジョンに理事 

が 2名必要か、1名で良いのか提案すべきである。 

10．審議事項 

審－1  2022年 SIA細則改正提案の投票について               全員賛成で可決 

審―２ 2023～2025年期 SIA第 8選挙区理事会候補者について 

井植会員より、辻さんの経歴について補足説明があった。        賛成多数で可決 

審－3  日本中央リジョン郵便投票の件 

 No.1 日本中央リジョン 2021年度一般会計、奉仕特別会計、特別予備資金会計の各収支報告書 

       および貸借対照表、財産目録の承認の件 

No.2 日本中央リジョン第 36回リジョン大会会計収支報告書の承認の件 

 No.3 日本中央リジョン 2022年度一般会計、奉仕特別会計、特別予備資金会計の各修正収支 

 予算書（案）の承認の件           No.1～No.3を一括で審議、全員賛成で可決 

審－4  2022年度収支予算書案 承認の件                   全員賛成で可決 

―議事終了― 

11．ミニ教育「顕彰事業 SI神戸東クローバー賞」ついて       規約決議・SOLT委員会 八代委員 

12．インフォメーション 

  ・SI大阪―なにわ  チャリティ講演会＆バザー      12月７日（水）シェラトン都ホテル大阪 

  ・SI宝塚      チャリティクリスマス       12月 17日（土）宝塚ホテル 

13．告知事項                                  小倉セクレタリー 

2022年度第 4回 12月定例理事会  12月 6日（火）16:00～18:00 ホテル竹園 2F会議室 

   2022年度第 4回 12月通常例会   12月 15日（木）11:00～13:00 ホテル竹園 3Fコスモス 

14．出欠の最終報告                                髙橋出席委員長 

    会員総数 28名  出 席 20名  欠 席 5名 

         出席率 71.4％  休会者 3名（細谷、佐野、山本） 

        欠席者  藤本、久武、大城戸、六島、坂井  遅刻・早退  無し  

15．ハッピーバースデイ 

   久武真由美会員 小松さつき会員 中村満里子会員 

16．ソロプチミスト誓約 
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17．ソロプチミストシンフォニー 

18．閉会宣言 ・ 点鐘                                 中村会長 

記録者 小倉直美 

 

 

  11月ニコニコ箱合計：20,000円      財務委員会 

 

 

ニコニコ箱メッセージ 

 ・日本財団大会参加お疲れさまでした。楽しかったです。 水垣 

・先日は広島で楽しい一日を過ごしました。お世話くださった皆様、ありがとうございました。河合 

・今年もあと二ヶ月、体に気をつけて頑張りましょう。 藤尾 

 


